



Intercédons pour le monde musulman !

Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il dévorera (1 Pierre 5,8).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

LA GAMBIE : dans cette nation à majorité musulmane, une nouvelle école biblique forme actuellement des étudiants de 4 pays, et les ouvriers tendent la main à travers des œuvres sociales. Ils présentent des sujets de prière suivants :

- Priez pour notre premier groupe d'étudiants, qui terminera le programme de certificat en juin. Priez pour que leur désir de travailler pour le Royaume continue d'augmenter. Priez pour eux à mesure qu'ils avancent au niveau du diplôme, et pour le prochain groupe d'étudiants entrants.
- Priez pour les enseignants et le personnel du centre qui se préparent à atteindre la communauté environnante en offrant des cours de langue et d'alphabétisation de base.
- Priez pour des opportunités de toucher des cœurs à travers la provision des forages. Quelques forages sont déjà faits, et les dirigeants islamiques des villages voisins ont manifesté leur intérêt non seulement pour obtenir de l'eau, mais aussi pour recevoir l'évangile.

TOGO : on a prié pour l'achat de 3 lots et pour que Dieu prépare des cœurs avant une campagne d'implantation d'église dans le nord. **Gloire à Dieu**, tous les 3 lots sont payés. L'équipe d'évangélisation, dirigée par un diplômé, y sera présente du 4 au 10 mars. Il y a une vingtaine de villages dans cette zone, et l'équipe demande la prière pour que Dieu dirige leurs pas vers les villages et les maisons qu'Il a choisis, et pour Sa sagesse dans tout ce qu'ils disent et font.

FATAD : des étudiants nouveaux et de retour arrivent sur le campus pour le nouveau semestre, et les réunions de Jumaa Prayer reprendront le vendredi prochain (2 mars). Merci de prier avec nous pour que ces réunions aient un grand impact sur la vie et les ministères de ces pasteurs et leaders et que le Saint-Esprit attise dans chaque cœur un désir ardent de prier et de s'engager davantage dans la bataille spirituelle pour les âmes musulmanes.

Index mondial de persécution des chrétiens 2018 : Libye (7/50)*

Plus de 97% des 6,4 millions d'habitants de cette nation nord-africaine suivent l'Islam. On estime qu'il n'existe que seulement 6 500 croyants évangéliques. Faute d'un gouvernement central, les groupes islamistes et les réseaux du crime organisé prospèrent. Les musulmans qui cherchent à suivre le Christ font face à une grande pression de la part de la famille et de la communauté. Prions (1) pour ces croyants, afin qu'ils grandissent dans la foi et le courage, (2) afin que le Saint-Esprit se sert des sites Web chrétiens et des programmes satellites qui atteignent les foyers libyens, et (3) pour que les migrants chrétiens, dont certains ont été vendus en esclavage, puissent avoir des occasions de montrer l'amour du Christ même dans leur souffrance. Voir-en plus à <https://tinyurl.com/profillibye>.

Ouvrez leurs yeux

La tradition islamique enseigne que Satan (Iblis ou Shaitan) est un *djinn*, un être spirituel fait de feu. Allah l'autorisa à vivre avec les anges (qui sont faits de lumière et ne pèchent pas). Lorsqu'Allah créa Adam, il ordonna à tous les anges de se prosterner devant Adam. Iblis refusa et fut banni du Paradis, et depuis ce moment il travaille pour détourner les gens de la Voie Droite (Islam). La Bible présente Satan comme un ange déchu qui cherche à détourner les gens de la vérité de l'amour de Dieu et de la Voie du salut par Jésus. Prions pour que le Saint-Esprit ouvre les yeux des musulmans pour qu'ils voient clairement la tromperie du diable, qui les empêche d'aller vers Dieu.

Ressources de prière

*Accédez à l'Index mondiale de persécution des chrétiens, qui classe les 50 pays où les croyants subissent la persécution la plus sévère, à <https://tinyurl.com/index2018>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.